

PIA Fraksi PAN Gelar Bakti Sosial di Bulan Ramadan

Tony Rosyid - POLITISI.ID

Apr 14, 2022 - 21:05



Ketua PIA Fraksi PAN DPR RI Whirda Rachmi Saleh Daulay foto bersama usai membuka acara bakti sosial di Gedung Serbaguna Masjid Baiturrahman DPR RI, Kompleks Parlemen, Senayan Jakarta, Kamis (14/4/2022). Foto: Runi/Man

Pandemi Covid-19 yang telah berdampak pada seluruh sektor kehidupan manusia, belum seutuhnya berakhir. Dampak pandemi juga telah menyebabkan masyarakat terkena pengurangan pendapatan, bahkan hingga Pemutusan

Hubungan Kerja, sehingga perlu mendapat uluran bantuan. Sebagaimana tahun-tahun sebelumnya, Persaudaraan Isteri Anggota (PIA) Fraksi Partai Amanat Nasional (F-PAN) DPR RI kembali menggelar bakti sosial di bulan Ramadan yang penuh berkah.

“Ini merupakan kegiatan rutin dari persatuan istri anggota Fraksi PAN. Tujuannya tidak lain untuk berbagi dengan sesama, terutama kepada mereka yang berhak dan benar-benar membutuhkan, yang berada baik di sekitar Kantor DPR/MPR, maupun di sekitar Rumah Jabatan Kalibata. Semoga bantuan alakadarnya ini dapat bermanfaat bagi mereka menjelang Idulfitri tahun ini,” ungkap Ketua PIA Fraksi PAN DPR RI Whirda Rachmi Saleh Daulay saat membuka acara bakti sosial di Gedung Serbaguna Masjid Baiturrahman DPR RI, Kompleks Parlemen, Senayan Jakarta, Kamis (14/4/2022).

Dijelaskan Whirda, khusus untuk tahun ini, PIA F-PAN DPR RI menyerahkan 1035 paket sembako kepada petugas kebersihan, pramusaji, hingga petugas pengamanan dalam (Pamdal) di Kompleks DPR RI. Selain Whirda, dalam kesempatan itu hadir pula beberapa pengurus PIA F-PAN DPR RI seperti Sawitri Edy Soeparno, Ade Hafidz Thohir, Sri Wulan A Bakrie, dan Hesti Zainudin Maliki yang memberikan paket sembako tersebut secara simbolis kepada yang membutuhkan.

Dalam kesempatan itu hadir, Wakil Ketua Komisi VII DPR RI Eddy Soeparno (F-PAN) yang mengungkapkan apresiasi dan dukungannya kepada para isteri Anggota DPR dari F-PAN tersebut. Kegiatan bakti sosial ini merupakan wujud nyata kepedulian ibu-ibu F-PAN terhadap sesama. Terlebih lagi saat ini harga sembako juga mengalami kenaikan. Sehingga bantuan paket sembako tersebut tentu sedikit dapat membantu mereka yang membutuhkan dalam menjalani puasa, dan menjelang Idulfitri mendatang. Lebih jauh Eddy berharap agar kegiatan sejenis juga bisa digelar di bulan-bulan lainnya di bulan suci Ramadan